

Data MoU Tahun 2013

No.	Nama MoU (Tentang)	Nomor MoU	Tanggal MoU	Institusi Mitra	Ruang Lingkup MoU	Tingkat
1	Pengelolaan Pemanfaatan Lahan Kantin	1/UN21.17/MOU/2013	18 Januari 2013	Pengelola Kantin	Ruang lingkup Kesepakatan Bersama ini mencakup hal-hal yang berkaitan dengan ketersediaan tempat/ruangan yang memadai dan ketersediaan makanan/minuman sehat yang dibutuhkan pegawai dan mahasiswa	Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan
2	Academic Cooperation Protocol (UNJA) & Kalmyk State University	25-19/6216	23 Januari 2013	Rector of Kalmyk State University	Bekerjasama dalam Pembukaan dan Penyelenggaraan Program Sarjana (S-1) Kependidikan Bagi Guru Dalam Jabatan FKIP Universitas Jambi	Universitas Jambi
3	Kajian Ekologi dan Sosial Ekonomi di Wilayah Hutan Dataran Rendah Jambi	10/IT3/KSM/2013	25 Februari 2013	Direktorat Jenderal Perlindungan Hutan dan Konservasi Alam	1. Penelitian ekologi dan sosial ekonomi; dan 2. Pendidikan dan peningkatan kapasitas sumber daya manusia (<i>capacity building</i>)	Universitas Jambi
4	Program Peningkatan Sumber Daya Manusia dan Pengembangan Pemberdayaan Masyarakat Melalui Posdaya	12/UN21/LL/2013	05 Maret 2013	Yayasan Dana Sejahtera Mandiri (Yayasan Damandiri)	2. Peningkatan dan pengembangan organisasi dan kelembagaan	Universitas Jambi (TU)
5	Kerjasama Pengembangan Tridarma Perguruan Tinggi	13/UN21/DN/2013	15 Maret 2013	Rektor Universitas Negeri Semarang	1. Peningkatan kualitas sumber daya manusia dalam bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat 2. Peningkatan dan pengembangan organisasi dan kelembagaan	Universitas Jambi

6	Kerjasama Penyediaan dan Penggunaan Jasa Perbankan	15/UN21/DN/2013	28 Maret 2013	Pemimpin Wilayah BRI Palembang, PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengelolaan dana APBN dan non-APBN serta dana-dana lainnya di lingkungan Pihak Pertama sesuai dengan ketentuan yang disepakati Para Pihak 2. Penerimaan setoran uang kuliah mahasiswa di lingkungan Pihak Pertama sesuai dengan ketentuan yang disepakati Para Pihak 3. Pengelolaan pembayaran gaji pegawai dan dosen di lingkungan Pihak Pertama sesuai dengan ketentuan yang disepakati Para Pihak 4. Pemanfaatan jasa layanan perbankan lainnya yang disediakan oleh Pihak Kedua untuk Pihak Pertama 5. Dukungan sarana dan prasarana serta fasilitas kegiatan akademik dan kemahasiswaan di lingkungan Pihak Pertama sesuai dengan ketentuan yang disepakati Para Pihak 6. Kerjasama lain yang saling memberikan manfaat bagi Para Pihak 	Universitas Jambi
7	Penelitian Pemetaan Kompetensi Lulusan SMA Propinsi Jambi Dengan Judul: Pemetaan Faktor Penyebab Rendahnya Lulusan SMA Propinsi Jambi Diterima pada Seleksi Nasional Mahasiswa Perguruan Tinggi (SNMPTN)	16/UN21/DN/2013	06 April 2013	Direktur Utama PT. Perkebunan Nusantara VI (Persero)	Peningkatan mutu pendidikan serta ilmu dan teknologi dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat, yang implementasinya akan dituangkan dalam perjanjian pelaksanaan tersendiri	Universitas Jambi

8	Pengembangan Mata Kuliah Kebanksentralan di Perguruan Tinggi	157/UN.21.3/DT/2013	24 April 2013	Kepala Departemen Pendidikan dan Studi KebankSentralan (DPSK) Bank Indonesia (BI)	Kerjasama ini dilaksanakan dalam bentuk : 1. Penyusunan dan pengembangan mata kuliah kebanksentralan 2. Implementasi kurikulum kebanksentralan 3. Sosialisasi pengetahuan kebanksentralan, dan pelaksanaan <i>workshop</i> atau <i>training</i> tentang kebanksentralan kepada perguruan tinggi 4. Peningkatan kompetensi pengetahuan kebanksentralan bagi mahasiswa dalam bentuk magang penelitian	Fakultas Ekonomi Universitas Jambi
9	Bantuan Dana Penelitian	157/UN.21.3/DT/2013	24 April 2013	Kepala Departemen Pendidikan dan Studi KebankSentralan (DPSK) Bank Indonesia (BI)	Kerjasama dalam rangka program bantuan dana kepada mahasiswa dalam rangka penelitian Ekonomi, Moneter, Perbankan, dan Sistem Pembayaran	Fakultas Ekonomi Universitas Jambi
10	Kelompok Pakar Atau Tim Ahli Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Tanjung Jabung Barat Tahun Anggaran 2013	19/UN21/DN/2013	29 April 2013	Sekretariat DPRD Kabupaten Tanjung Jabung Barat	Kegiatan Penyusunan Kebijakan Umum Anggaran (KUA), Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPAS), Rancangan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD), penafsiran Laporan Keuangan, Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) usualn DPRD dan Eksekutif, serta pemberian pertimbangan teknis terhadap perundang-undangan	Universitas Jambi
11	Pemetaan Sosial (Social Mapping) Proper & Program Corporate Responsibility & Community Development PT. Pertamina (Persero) DPPU Sultan Thaha	17/UN21/DT/2013	01 Mei 2013	PT. Pertamina (Persero) DPPU Sultan Thaha	1. Melakukan pemetaan sosial sebagai langkah pengenalan lokasi sasaran program dan pemahaman fasilitator terhadap pengisi masyarakat sasaran program sehingga diketahui kondisi sosial masyarakat sasaran program 2. Menyusun laporan hasil penelitian serta seminar dan lokakarya hasil pemetaan	Universitas Jambi (TU)

12	Pemetaan Sosial (Social Mapping) Proper & Program Corporate Responsibility & Community Development PT. Pertamina (Persero) Terminal BBM Jambi	18/UN21/DT/2013	01 Mei 2013	PT. Pertamina (Persero) Terminal BBM Jambi	<p>1. Melakukan pemetaan sosial sebagai langkah pengenalan lokasi sasaran program dan pemahaman fasilitator terhadap pengisi masyarakat sasaran program sehingga diketahui kondisi sosial masyarakat sasaran program</p> <p>2. Menyusun laporan hasil penelitian serta seminar dan lokakarya hasil pemetaan</p>	Universitas Jambi (TU)
13	Kerjasama Penyediaan dan Penggunaan Jasa Perbankan	20/UN21/DN/2013	08 Mei 2013	PT. Bank Pembangunan Daerah Jambi	<p>1. Pengelolaan dana APBN dan non-APBN serta dana-dana lainnya di lingkungan PIHAK PERTAMA sesuai dengan ketentuan yang disepakati PARA PIHAK.</p> <p>2. Penerimaan setoran uang kuliah mahasiswa di lingkungan PIHAK PERTAMA sesuai dengan ketentuan yang disepakati PARA PIHAK.</p> <p>3. Pemanfaatan jasa layanan perbankan lainnya yang disediakan oleh PARA KEDUA untuk PIHAK PERTAMA yang meliputi :</p> <p>a) Pemberian fasilitas kredit kepada pegawai dan dosen di lingkungan PIHAK PERTAMA sesuai ketentuan yang disepakati PARA PIHAK.</p> <p>b) Pemanfaatan jasa dan instrumen perbankan lainnya seperti Electronic Bank Statement sesuai dengan ketentuan yang disepakati PARA PIHAK.</p> <p>c) Pemberian fasilitas untuk pembukaan outlet kerja PIHAK KEDUA di lingkungan PIHAK PERTAMA sesuai dengan ketentuan yang disepakati PARA PIHAK.</p> <p>4. Dukungan sarana dan prasarana serta fasilitas kegiatan akademik dn kemahasiswaan di lingkungan PIHAK PERTAMA sesuai dengan</p>	Universitas Jambi

14	Kerjasama Penelitian dengan judul “Ecological and Socioeconomics Functions of Tropical Lowland Rainforest Transformation Systems in Sumatra, Indonesia” (EFForTS)	21/UN21/DT/2013	14 Mei 2013	Kepala Balai Taman Nasional Bukit Duabelas	<p>1. Plot penelitian di dalam kawasan TNBD sebanyak 4 plots yang masing-masing berukuran 50 m x 70 m. Petak penelitian ditentukan berdasarkan kriteria tertentu dan lokasinya ditetapkan berdasarkan kesepakatan para pihak.</p> <p>2. Dalam petak penelitian seperti dinyatakan pada pasal 2 ayat 1, peneliti akan melakukan berbagai kegiatan penelitian meliputi pengamatan terhadap biota (flora dan fauna), tanah, dan iklim yang mengacu pada penelitian grup A (Environmental Processes) dan grup B (Biota and Ecosystem Services) pada proposal penelitian terlampir sebagai bagian yang tidak dapat terpisahkan dari kesepakatan ini.</p> <p>3. Dalam masing-masing petak penelitian seperti yang dinyatakan pada pasal 2 ayat 1, akan dipasang peralatan penelitian yang sesuai dengan kebutuhan masing-masing project penelitian.</p> <p>4. Kegiatan penelitian dan pengamatan grup A dan atau grup B hanya akan dilakukan pada keempat petak pengamatan yang telah ditetapkan kecuali beberapa kegiatan penelitian dalam grup A dan B yang memerlukan lokasi penelitian lain dalam kawasan TNBD yang akan</p>	Universitas Jambi (TU)
15	Highlights of the Meeting		Selasa, 28 Mei 2013	CEM Executive Committee	Collaborate with CEM, UPLB in the development and preparation of proposals which will be submitted to MCC for funding	Universitas Jambi
16	University of the Philippines Los Banos College, Laguna, Philippines and University of Jambi		30 Mei 2013	Chancellor of University of the Philippines Los Banos College, Laguna, Philippines	<p>1. Exchange of faculty, researchers and other research and administrative staff;</p> <p>2. Exchange of students</p> <p>3. Conduct of collaborative research projects;</p> <p>4. Exchange of academic information and materials; and</p> <p>5. Other activities that will be agreed upon</p>	Universitas Jambi

17	Layanan Jasa Perbankan	21/UN21/DN/2013	04 Juni 2013	PT. Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk.	<p>1. Pemenuhan kebutuhan layanan perbankan PIHAK PERTAMA oleh PIHAK KEDUA dalam bentuk antara lain pengelolaan dan penatausahaan dana APBN dan non APBN, penerimaan setoran SPP mahasiswa di lingkungan PIHAK PERTAMA, pemberian fasilitas kredit kepada pegawai dan dosen di lingkungan PIHAK PERTAMA, serta jasa perbankan lainnya.</p> <p>2. Pelaksanaan ruang lingkup kerjasama sebagaimana dimaksud ayat 1 Pasal ini dilaksanakan oleh PARA PIHAK berdasarkan peraturan perundang-undangan terkait yang berlaku.</p>	Universitas Jambi
18	Pembinaan Kehidupan Beragama		13 Juni 2013	DPP Jam'iyatul Islamiyah	<p>1. Seminar keagamaan</p> <p>2. Pelatihan keagamaan</p> <p>3. Pembinaan akhlak-budi melalui peribadatan</p> <p>4. Penelitian keagamaan</p> <p>5. Publikasi keagamaan</p> <p>6. Beasiswa studi keagamaan dan pengembangan kehidupan beragama di dalam kampus</p>	Universitas Jambi
19	Kajian Pengelolaan Sumber Daya Alam dan Budidaya Tanaman Berkelanjutan	23/UN21/DN/2013	14 Juni 2013	Direktur Utama PT. Humusindo Makmur Sejati	<p>1. Kerjasama Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat</p> <p>2. Pendidikan dan peningkatan kapasitas sumber daya manusia (<i>capacity building</i>)</p>	Universitas Jambi

20	Kerjasama Penelitian dengan judul “Ecological and Socioeconomics Functions of Tropical Lowland Rainforest Transformation Systems in Sumatra, Indonesia” (EFForTS Projects)	24/UN21/DT/2013	14 Juni 2013	Direktur Utama PT. Humusindo Makmur Sejati	1. Kegiatan penelitian yang tercakup dslam EFForTS Project adalah kegiatan penelitian yang terbagi dalam 3 kelompok penelitian EFForTS yaitu: Kelompok A: (Environtmental Processes); Kelompok B(Biota and Ecosystem Services) dan Kelompok C (Human Dimension). 2. Penelitian B11 yaitu Biodiversity Enrichment In Oil Palm Plantations: Ecological And Socio-Economic Impacts merupakan salah satu penelitian interatif yang mencakup aspek dalam kelompok A, B dan C.	Universitas Jambi (TU)
21	Deklarasi <i>Silver College</i> Perguruan Tinggi		Selasa, 02 Juli 2013	Banyak Pihak	Melakukan penajaman dan peningkatan potensi Lanjut Usia.	Universitas Jambi
22	Layanan Jasa Perbankan	25/UN21/DN/2013	03 Juli 2013	Kepala PT. Bank CIMB NIAGA Tbk.	1. Pemenuhan kebutuhan layanan perbankan PIHAK PERTAMA oleh PIHAK KEDUA dalam bentuk antara lain pengelolaan dan penatausahaan dana, pemberian fasilitas pembiayaan kepada pegawai dan dosen di lingkungan PIHAK PERTAMA, serta jasa perbankan lainnya yang tersedia pada PIHAK KEDUA. 2. Pelaksanaan ruang lingkup kerjasama sebagaimana dimaksud ayat 1 Pasal ini dilaksanakan oleh PARA PIHAK berdasarkan peraturan perundang-undangan terkait yang berlaku.	Universitas Jambi
23	Surat Perjanjian Penggunaan Dana Pelaksanaan Sertifikasi Guru Dalam Jabatan Tahun 2013	26/UN21/PT/2013	26 Juli 2013	Kepala Pusat Pengembangan Profesi Pendidik	Ruang lingkup PERJANJIAN ini meliputi pelaksanaan dan penggunaan dana sertifikasi guru dalam jabatan tahun 2013	Universitas Jambi (TU)
24	Nota Kesepahaman	27/UN21/DN/2013	15 Agustus 2013	Rektor Universitas Sriwijaya	Membantu dan bekerjasama dalam bidang Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian pada Masyarakat.	Universitas Jambi

25	Nota Kesepahaman	31/UN21/DN/2013	02 September 2013	Pemerintah Kabupaten Bungo	Meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya masyarakat Kabupaten Bungo, melalui pendidikan bermutu, penelitian serta penerapan ilmu dan teknologi, yang implementasinya ialah akan dituangkan dalam perjanjian pelaksanaan tersendiri.	Universitas Jambi
26	Pemanfaatan Percetakan Unja Press	42/UN21/DN/2013	06 September 2013	Direktur C.V. Nusa Gemilang	Memberdayakan Unja Press sebagai suatu usaha percetakan dan penerbitan yang dapat mendatangkan keuntungan bagi kedua belah pihak.	Universitas Jambi
27	Pemberian Beasiswa Pendidikan Tahun 2013	41/UN21/DN/2013	10 September 2013	Pemimpin Cabang Jambi PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk.	Pemberian Beasiswa dari PIHAK PERTAMA bagi mahasiswa melalui PIHAK KEDUA, yang bertindak sebagai pelaksana program Beasiswa.	Universitas Jambi
28	Nota Kesepahaman	38/UN21/DN/2013	17 Oktober 2013	Bupati Kabupaten Tanjung Jabung Barat	Membantu dan bekerjasama dalam bidang Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian pada Masyarakat.	Universitas Jambi
29	Penyelenggaraan Program Sarjana (S-1) Kependidikan bagi Guru Dalam Jabatan (PSKGJ)	944/UN21.5/DN/2013	17 Oktober 2013	Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tanjung Jabung Barat	Meliputi kegiatan pembelajaran, pembimbingan, penyediaan tenaga pendidik, penyediaan sarana prasarana, serta penyediaan sumber daya pendukung pembelajaran untuk menghasilkan guru dengan kualifikasi Sarjana (S1) dalam suatu kerangka proses yang memenuhi ketentuan perundang-undangan	Universitas Jambi
30	Nota Kesepahaman	45/UN21/DN/2013	23 Oktober 2013	Rektor Universitas Musi Rawas	Membantu dan bekerjasama dalam bidang Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian pada Masyarakat.	Universitas Jambi
31	Pemasangan Indonesia WIFI	47/UN21/DN/2013	24 Oktober 2013	PT. Telekomunikasi Indonesia Tbk.	Memasang akses Internet PT Telkom (Indonesia Wifi) untuk Lokasi Kampus UNJA Mendalo	Universitas Jambi

32	Memorandum of Understanding UNITEN, Malaysia – UNJA, Indonesia		04 November 2013	Vice Chancellor of Universiti Tenaga Nasional, Malaysia	<ol style="list-style-type: none"> 1. Joint facilitation and supervision of postgraduate studies 2. Exchange of academic staff 3. Exchange of faculty, researchers and other research and administrative staff 4. Exchange of students 5. Joint research and teaching activities 6. Participation in seminars and academic meetings 7. Exchange of publications, academic materials and other information 8. Academic quality assurance and consultation 9. Academic programme development 10. Joint publications, conferences, symposium atc 11. Promote other academic cooperation as mutually agreed 	Universitas Jambi
33	Jaminan Asuransi Kecelakaan Diri Mahasiswa	49/UN21/DN/2013	14 November 2013	Kepala Cabang PT. Asuransi Jasa Indonesia (Persero)		Universitas Jambi

34	Pengembangan Sistem Informasi	50/UN21/DN/2013	20 November 2013	Ketua Badan Pengembang Teknologi Informasi dan Komunikasi Universitas Negeri Semarang	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ijin menggunakan perangkat lunak dari Pihak Kedua sepanjang untuk memenuhi kebutuhan institusi 2. Pengkajian data dan perlatan Pihak Pertama dalam rangka penggunaan perangkat lunak dari Pihak Kedua 3. Penyampaian seluruh informasi tentang perangkat lunak Pihak Kedua mencakup prosedur source code, cara updating dll. 4. Menghubungkan perangkat lunak Pihak Kedua dengan aplikasi yang sudah ada pada Pihak Pertama sejauh tidak ada persoalan dalam penggabungannya 5. Melatih petugas Pihak Pertama untuk mengelola sistim informasi termasuk melakukan pemuktahiran sistem serta melakukan langkah-langkah pemeliharaan dan validasi sistem 6. Melatih petugas Pihak Pertama untuk mengoperasikan sistim informasi dalam melayani semua stakeholders 7. Para Pihak secara bersama-sama menjaga rahasia dan keamanan sistim informasi yang diadopsi termasuk data yang tersimpan 	Universitas Jambi
35	Perjanjian Sewa-Menyewa Lokasi Anjungan Tunai Mandiri Kampus Unja Mendalo Indah	51/UN21/DN/2013	22 November 2013	Pemimpin PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bahwa PIHAK PERTAMA berkehendak menggunakan lokasi sebagai tempat usaha di Kampus PIHAK KEDUA 2. Bahwa PIHAK KEDUA setuju untuk menyediakan lokasi tersebut kepada PIHAK PERTAMA dengan dikenakan biaya sewa 3. Bahwa lokasi yang disewa oleh PIHAK PERTAMA selanjutnya dipergunakan sebagai tempat membangun ruang ATM BNI berikut pemasangan perangkat pendukungnya. 	Universitas Jambi

36	Collaborative Research Centre 990 : Ecological and Socioeconomic Functions of Tropical Lowland Rainforest Transformation Systems in Sumatera, Indonesia		11 November 2013	The Consortium of Bogor Agricultural University, Tadulako University and University of Goettingen	<ol style="list-style-type: none"> 1. Exchange of researchers and graduate students in the projects of (a) environmental processes, (b) biota and ecosystem services, and (c) human dimensions. The number of researchers or graduate students to be exchanged and other related issues will be mutually determined and agreed by both parties on a case-by-case-basis. 2. Exchange of scientific materials, publications, and information. 3. Joint publication and scientific meetings. 4. Joint fund raising for related activities from public and private sources. 5. Joint research and development in the field of ecological and socioeconomic functions of tropical lowland rainforest transformation systems. 6. Facilitate and support educational programs. 7. Facilitate and support language-training programs. 8. Other activities mutually agreed upon by the Parties. 	Universitas Jambi
----	---	--	------------------	---	--	-------------------

37	Pembangunan dan Pengelolaan Tempat Parkir dan Kantin pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Kependidikan UNJA	52/UN21/DN/2013	25 November 2013	Direktur Utama PT. Sarana Menara Ventura	<p>1. Pihak Kedua memberi tugas Pihak Pertama dan Pihak Pertama menerima tugas tersebut yang tercantum dalam perjanjian kerjasama ini dan bertanggung jawab untuk melaksanakan dan membiayai pembangunan fasilitas parkir dan kantin di lingkungan kampus FKIP UNJA sampai pekerjaan selesai 100% dan berfungsi dengan baik</p> <p>2. Pihak Kedua memberi tugas Pihak Pertama dan Pihak Pertama menerima tugas tersebut yang tercantum dalam perjanjian kerjasama ini dan bertanggung jawab untuk mengelola parkir dan kantin berdasarkan syarat-syarat yang tercantum pada perjanjian kerjasama ini</p> <p>3. Selama kontrak berlangsung biaya pemeliharaan peralatan dan gedung menjadi tanggung jawab Pihak Kedua kecuali jika kerusakan alat dan gedung disebabkan oleh Pihak Pertama maka perbaikan atas kerusakan tersebut menjadi kewajiban Pihak Pertama</p> <p>4. Selama kontrak berlangsung Pihak Pertama tidak diperkenankan menggunakan dan / atau memanfaatkan fasilitas yang telah dibangun untuk kegiatan dan/atau usaha lain selain yang tercantum didalam perjanjian kerjasama ini tanpa persetujuan Pihak Kedua</p>	Universitas Jambi
----	--	-----------------	------------------	--	---	-------------------